

La comisaría de la mujer y la familia cumplió 4 años

Escrito por Administrador
Martes, 07 de Mayo de 2019 00:00

{besps}secretariageneral07052019|width=215|height=322{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini presidió el acto del 4º aniversario de la creación de la comisaría de la mujer y la familia de Roque Pérez. Con la presencia de funcionarios, concejales, personal policial y público en general, en un breve acto se descubrió un banco rojo que servirá para concientizar a la comunidad sobre la violencia de género y se visitaron las instalaciones recientemente remodeladas.